
Alcune domande al Presidente della Pro Loco  

Curinga,17-08-2010 

Carissimo Cesare, 

 volevo porre tramite il tuo sito qualche domanda se mi e' consentito al presidente della 
Pro-loco, ma ieri sera e cioe'  16/08/2010 si sono sovrapposte due manifestazioni di cui 
una aggiunta all'ultimo momento,con molti malumori della piazza,  ma possibile che 
bisogna rovinare sempre tutto in questo paese? possibile che il presidente della Pro-loco 
che sapeva del cabaret (visto che era in programma da settimane) abbia inserito a sua 
volta un'altra manifestazione? mi chiedo,  o questo e' incapace, e' pura casualità  oppure 
e' stato fatto tutto ad arte come sostengono i maligni? qualcuno sostiene che si vuole 
mettere il bastone tra le ruote all'Associazione per Curinga e quindi di conseguenza a chi 
ha organizzato il cabaret, e' vero tutto  cio'? e poi volevo chiedere se e' vero che i criteri di 
scelta per l'elezione del presidente della pro-loco siano stati pilotati, come sostengono 
alcuni candidati? Grazie cmq a chi risponde.......buon lavoro! 
 
Franco 

 

Franco ci ha inviato la  mail che abbiamo letto e pubblicato e alla quale vorremo fare solo 
una piccola rettifica: il cabaret svoltosi sera del 16 sul sagrato della chiesa matrice, non è 
stato organizzato dall’ Associazione per Curinga, ma dall’ Oratorio Sant’ Andrea. 

Una considerazione personale (non volendo entrare in polemiche sterili e negative che 
nulla possono portare alla crescita di Curinga) è quella di non aver potuto godere di uno 
spettacolo valido, fatto da artisti veramente bravi, che avrebbero certamente meritato un 
pubblico più numeroso e l’accoglienza calda che Curinga sa tributare a professionisti di 
ottimo livello  come i “ Redmoon ” . 

   Cesare Natale Cesareo    

 

 

 

 

 


